



# Enquête : Diagnostic des TSA chez l'adulte, où en est-on ?

Unieux, le 26 novembre 2024

Monsieur le Président,



Claire MALLET  
59 rue Pasteur  
42240 UNIEUX  
claire.mallet@live.fr

Je suis Claire MALLET, 28 ans, initiatrice d'un groupe d'échanges pour adultes autistes et moi-même diagnostiquée il y a 10 ans. J'ai pu échanger pendant toutes ces années avec de nombreuses personnes, diagnostiquées ou en questionnement.

Le constat est sans appel : le parcours de diagnostic pour les adultes reste toujours très difficile d'accès, que ce soit en libéral ou dans les structures publiques.

Forte de ces observations, j'ai lancé une enquête, anonyme et d'une durée de 5 minutes maximum, qui a pour but de comprendre pourquoi si peu de psychiatres, de médecins (généralistes ou du travail) et d'internes se forment au diagnostic des TSA chez l'adulte.

QR Code vers l'enquête :



Après analyse des résultats, je présenterai les données aux structures publiques et privées proposant des formations sur cette thématique, afin de voir ensemble comment améliorer les formations pour permettre de faciliter les démarches diagnostiques.

J'ai déjà obtenu le soutien de plusieurs ordres départementaux (dont la Gironde, les Bouches-du-Rhône, les Deux-Sèvres, la Meurthe-et-Moselle, la Seine-Maritime), qui ont partagé le lien de l'enquête sur leur site ou via leur diffusion mail. Afin d'avoir un panel de réponses plus important, je vous serais reconnaissante de bien vouloir partager le lien de l'enquête à vos membres, qu'ils soient formés ou non aux TSA :

<https://forms.gle/MP824U4p2QpQQFXeA>

Cordialement,

Claire MALLET

